
Utopia Now

06.07.2023 - 23.09.2023

Anne Commet

Née en 1970, vit et travaille à Paris.

Près de la mer Méditerranée, Anne Commet part à la rencontre de cet environnement devenu familier. Elle arpente les chemins de ces maquis et s'imprègne de chaque arbre, chaque souffle, puis tire le portrait de ses sensations sur des toiles au format vertical. Dans ses peintures il y a des couleurs, des heures à chercher la bonne pour que l'on ressente, les contrastes, l'odeur, la brume, les fleurs. L'artiste fait de l'expérience de la marche un support du vécu ; chaque œuvre évoque la réminiscence d'un instant et devient un espace émotionnel et sensoriel. Anne Commet invoque le paysage pour ce qu'il fait transpirer chez nous de vivant.

Pour nous transmettre, l'artiste utilise une méthode de transfert. Ce qui entraîne une perte de matière qui se remet au hasard (comme une mémoire jamais assez efficace), et une trace qui s'accroche (comme le souvenir qui persiste). Ainsi, il y résonne toujours un mouvement infime, une vibration organique, comme au centre de la terre. Elle travaille toujours au sol et sur toile libre pour ne pas limiter l'infini. Toutefois, dans ses nouvelles toiles arrivent les lisières. Elle explore les limites, les bordures géographiques, et rend visible la trace que laissent ces instants, mais aussi leurs contours présageant de nouvelles découvertes.



Utopia Now

06.07.2023 - 23.09.2023

Anne Commet

Born in 1970, lives and works in Paris.

Along the Mediterranean sea, Anne Commet keeps discovering an environment which became familiar to her. She walks and wanders in this landscape of bush, she feels and gets inspired by each tree, each breath and then she portrays these sensations on vertical canvases. In her paintings, there are colors and time dedicated to the search for the right color which enables us to feel contrasts, smells, mists, and flowers. The artist transforms walking into experience. In this sense, each artwork evokes the reminiscence of a moment and illustrates an emotional and sensorial space. Anne Commet evokes the landscapes in order to make us feel and understand ourselves.

To share with us this special energy, the artist uses the transfer method. What leads to a loss of material compensates itself randomly somewhere else (like a failing memory) and a lasting imprint (illustrating the lasting memory). Thus, there always is an infinite resonating movement, an organic vibration, just like in the center of the Earth. The artist works on the floor and on an open canvas to enhance the feeling of infinity. Nevertheless, her canvases are limited by edges. She explores limits, geographical borders, and highlights the traces left by these instants and their edges opening to new discoveries.



238 rue Saint-Martin
75003 Paris - France
www.see-marais.com

+33 (0) 6 23 55 96 83
contact@see-marais.com

Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Fleurs barbares III
2023
Acrylique sur toile
146 x 114 cm
6 100 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Fleurs barbares I

2023

Acrylique sur toile

100 x 80 cm

4 200 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



La cap blanc I
2023
Acrylique sur toile
146 x 114 cm
6 100 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Les cyprès
2023
Acrylique sur toile
100 x 80 cm
4 200 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Lichens I
2023
Acrylique sur toile
100 x 80 cm
4 200 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Lichens II
2023
Acrylique sur toile
100 x 80 cm
4 200 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Les cyprès IV
2023
Acrylique sur toile
100 x 80 cm
4 200 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Au levant
2023
Acrylique sur toile
81 x 65 cm
3 400 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Fantazy
2023
Acrylique sur toile
81 x 65 cm
3 400 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Au levant II
2023
Acrylique sur toile
81 x 65 cm
3 400 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Calanques II
2023
Acrylique sur toile
35 x 27 cm
1 500 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Calanques
2023
Acrylique sur toile
24 x 19 cm
950 €



Utopia Now

06.06.2023 - 22.09.2023

Anne Commet



Couchant, le cap
2023

Acrylique sur toile
27 x 22 cm
1 150 €

